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Abstract (en)
The arrangement has motor-driven supply roller (1) for delivering foil material with a delivery power, a traction arrangement (67a,b) for pulling the foil
material, and a consumption sensor between the roller and traction arrangement with which the roller is controlled depending on the consumption of
foil. The sensor contains at least one fixed direction changing roller (19) and at least one sensor roller (21) whose distance to the direction changing
roller varies with the difference in delivery and traction power. A sensor device detects the distance changes and increases the storage roller drive
speed if the distance falls below a first defined distance, and reduces the speed if it exceeds a second predefined distance. An Independent claim is
also included for a method of conveying foil.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Zuführen von Folienmaterial mit einer motorgetriebenen Vorratsrolle (1), einer Abzugseinrichtung
(67a,67b) und einem Verbrauchssensor zwischen der Vorratsrolle und der Abzugseinrichtung, der abhängig vom Verbrauch an Folienmaterial den
Antrieb der Vorratsrolle steuert und wenigstens eine ortsfeste Umlenkwalze (19), wenigstens eine Sensorwalze (21) und eine Sensoreinrichtung
umfaßt, wobei die Sensorwalze derart gelagert und angeordnet ist, daß sie entsprechend der Differenz zwischen Zuführ- und Abführleistung
an Folienmaterial den Abstand zur feststehenden Umlenkwalze verändert, und die Sensoreinrichtung diese Abstandsänderung erfaßt und bei
Unterschreiten eines ersten vorgegebenen Abstandes die Vorratsrolle beschleunigt und bei Überschreiten eines zweiten vorgegebenen Abstandes
die Vorratsrolle verlangsamt. Weiterhin betrifft die Erfindung ein entsprechendes Verfahren zum Zuführen von Folienmaterial. <IMAGE>
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